

Instalación para pesaje de camiones en Kazajstán

Sertec Pesage, S.L. ha realizado una instalación para pesaje de camiones en el primer centro de tratamiento de residuos en Kazajstán, incluyendo el suministro de dos básculas puente para camiones, con sus correspondientes sistemas electrónicos e informáticos.



Situado al este de Europa y fronterizo con China, Kazajstán es un país donde en invierno se pueden alcanzar temperaturas de 40 grados bajo cero. El montaje realizado antes de la llegada del frío invernal ya ha sido realizado a 10 grados bajo cero.



En estas condiciones sólo unos componentes como, células de carga (FLINTEC) y electrónica de muy alta gama (SYSTEC), habitualmente utilizados por nuestra compañía son capaces de ofrecer total garantía para trabajar en esas condiciones tan duras.



Además de la construcción especial muy robusta adaptada a los camiones habituales en esta zona, se han tenido que traducir al ruso las rutinas estándar de nuestro programa pesa-camiones, así como proteger las instalación para que las células de carga puedan trabajar en esas extremas condiciones.

